

## Gempa Banten Terasa di Jakarta Kursi Bergeser, Lampu Bergoyang

JAKARTA (IM) - Gempa bumi terasa mengguncang wilayah Jakarta dan sekitarnya, Jumat (4/2) sore. Informasi dari Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG), pusat gempa ada di 71 km barat daya Bayah-Banten. Gempa berkekuatan 5,5 Skala Richter itu terjadi pukul 17:10:45 WIB.

Meski terjadi di 10 km kedalaman laut, gempa ini tidak berpotensi tsunami. Namun warga diminta mewaspadaai potensi gempa susulan.

"Hati-hati terhadap gempa bumi susulan yang mungkin terjadi," tulis BMKG di situsny.

Seorang warga di kawasan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, bernama Fida melihat lampu bergoyang. "Gempa

kerasa beberapa detik, lihat lampu goyang-goyang. Goyang beberapa detik," kata Fida saat dihubungi.

Warga di kawasan Hang Jebat, Jakarta Selatan, Lani juga merasakan gempa. Kursi yang didudukinya bergeser.

"Gue lagi duduk di bangku sambil kaki ke atas, terus bangkunya kayak ngegeser dan bunyi 'dek' gitu," ujar Lani.

Guncangan gempa banten juga terasa di Kawasan Gunung Sahari, Jakarta Pusat, seperti yang dirasakan di kantor Redaksi International Media.

Namun goncangannya hanya sebentar saja, namun hal itu sempat membuat sejumlah karyawan yang bekerja di lantai 3aget dan spontan teriak gempa. ● osm

## Tempat Sembahyang Warga di Cengkareng Kebakaran

CENKARENG (IM) - Tempat sembahyang milik warga di Jalan Taman Palem Mutiara blok B 8 Nomor 26 RT 06 RW 08, Kelurahan Cengkareng Timur, Kecamatan Cengkareng, Jakarta Barat, terbakar pada Jumat (4/2).

Kasie Operasi Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Barat Sjukri Bahanan mengatakan, peristiwa kebakaran itu terjadi sekira pukul 01.00 WIB.

"Yang terbakar tempat sembahyang orang Tionghoa (di dalam rumah), pemilik rumah Dedi (38)," dalam keterangannya.

Pihaknya kemudian mengerahkan sebanyak 2 unit mobil pemadam kebakaran yang diisi 7 personel ke

lokasi kejadian. Api dilaporkan padam sekira 40 menit kemudian.

"Pemadaman dinyatakan selesai pukul 01.40 WIB," tuturnya.

Sjukri mengatakan, penyebab awal kebakaran diduga karena dupa.

"Biasanya tatakannya itu dari kayu mas, mungkin dupanya jatuh kebakaran lama-lama jadi bara juga itu (kayunya)," lanjutnya.

Dia memastikan, tidak ada korban jiwa maupun luka-luka dalam peristiwa kebakaran di lahan seluas delapan meter persegi tersebut.

Kendati, jumlah kerugian yang dialami pemilik rumah ditaksir mencapai Rp10 juta. ● ber

## Pemerintah Daerah Fokus Pemerataan Pembangunan di Wilayah Utara



Musyawarah Perencanaan Pembangunan TA 2023 Tingkat Kecamatan di Kabupaten Bekasi di Halaman Kantor Kecamatan Muaragembong, Kamis (3/2).

MUARAGEMBONG (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat mengupayakan adanya pemerataan pembangunan di wilayah utara dan selatan Kabupaten Bekasi. Hal tersebut disampaikan Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki saat menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Tahun Anggaran 2023 Tingkat Kecamatan di Kabupaten Bekasi, bertempat di Halaman Kantor Kecamatan Muaragembong, pada Kamis, (3/2).

Plt. Bupati menyampaikan bahwa, ia telah menerima beberapa usulan terkait upaya pemerataan pembangunan wilayah utara dan selatan. Oleh sebab itu, ia ingin kegiatan pembangunan infrastruktur di wilayah utara mulai direalisasikan pada tahun 2023 nanti.

"Tadi sudah banyak usulan untuk pemerataan pembangunan di utara dan selatan. Kita upayakan usulan tersebut jadi prioritas untuk direalisasikan," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdak Bekasi, Jum'at (4/2).

Lebih lanjut, ia berpesan kepada Tim Monitoring Musrenbang Kabupaten Bekasi untuk dapat menjadikan beberapa masalah di Kecamatan Muaragembong seperti penanganan banjir dan pembangunan jalan alternatif antar wilayah sebagai prioritas dalam Rencana Kegiatan Pembangunan Daerah (RKPD) Tahun 2023.

"Saya berharap kepada Tim Monitoring, meskipun banyak hal yang tidak bisa diakomodir, tetapi minimal penanganan banjir dan jalan alternatif ini bisa menjadi prioritas di tahun 2023,"

terangnya. Selain itu, ia meminta kepada Kepala Desa terkait untuk memprioritaskan usulan pembangunan yang dirasa mendesak. Apabila ada usulan pembangunan yang belum terealisasi, ia berharap Kepala Desa dapat menggunakan dana desa atau dana swadaya masyarakat.

"Yang terpenting, semanggi dari Kades untuk mengusulkan apa yang sekiranya mendesak. Jika ada yang tidak diusulkan, bisa gunakan dana desa dulu atau bisa dengan dana swadaya dari masyarakat," tuturnya.

Sementara itu, Camat Muaragembong, Lukman Hakim, menyampaikan dua hal yang menjadi pertimbangan dalam Musrenbang Tingkat Kecamatan tahun ini, yakni optimalisasi pembangunan infrastruktur yang seimbang antara wilayah utara dan selatan, serta dorongan kepada pemerintah pusat untuk dapat menyelesaikan permasalahan status pelepasan kebutanan sosial yang terletak di Kecamatan Muaragembong.

"Dimohon kedepannya ada optimalisasi pembangunan yang seimbang antara wilayah utara dan selatan. Selain itu juga saya mohon bantuan kepada Bapak Bupati dan anggota DPRD untuk mendorong pemerintah pusat dalam menyelesaikan status pelepasan kebutanan sosial," pungkasnya.

Dalam kegiatan tersebut turut hadir Plt. Kepala Bappeda Kabupaten Bekasi, Anggota DPRD Kabupaten Bekasi Daerah Pilih (Dapil) 5, Camat Muaragembong, serta unsur Perangkat Daerah terkait. ● mdl

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## RUSUN DAAN MOGOT DISIAPKAN UNTUK TEMPAT ISOLASI

Petugas membawa kasur di Rusun Daan Mogot, Jakarta, Jumat (4/2). Dua tower di Rusun Daan Mogot Jakarta Barat disiapkan menjadi tempat isolasi mandiri bagi pasien positif COVID-19 guna mengantisipasi jika kapasitas rumah sakit sudah tidak bisa menampung lagi.

# Bagaimana Nasib Jakarta Setelah Tidak Lagi Jadi Ibukota Negara

Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, mengatakan, pemindahan Ibu Kota Negara (IKN) ke Kalimantan Timur, tidak berdampak kepada Jakarta. Pembangunan Jakarta akan tetap berjalan.

JAKARTA (IM) - Banyak pihak yang bertanya-tanya bagaimana nasib Kota Jakarta ke depan setelah tidak lagi menjadi ibu kota negara Indonesia. Seperti diketahui bahwa pemerintah telah menetapkan ibu kota negara dipindahkan ke wilayah Kalimantan Timur. Namun menurut Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, pemindahan ibu kota negara Indonesia ke Kalimantan Timur tidak akan

berdampak kepada Jakarta. Justru sebaliknya, pembangunan akan terus dilaksanakan dan ditingkatkan.

"Kami tegaskan, Jakarta akan baik-baik saja, bahkan lebih baik. Setelah tak lagi jadi ibu kota, kita terus melaksanakan program pembangunan yang sudah direncanakan seperti sebelumnya, lebih cepat lagi, lebih baik dan lebih besar lagi," kata Ariza, dalam acara Menata Jakarta Usai Ditinggal

Ibukota, Jumat, (4/2).

Ariza menambahkan, program pembangunan Jakarta tidak akan ada yang dikurangi, dan terus berjalan sebagai Daerah Khusus Ibukota.

"Meskipun status Ibukota Negara sudah berpindah, bahkan bisa dikatakan bahwa program pembangunan tidak akan ada yang dikurangi dan akan terus berjalan sebagai daerah khusus Ibukota," jelas Politisi asal Partai Gerindra itu.

Lebih jauh Ariza mengapresiasi Pemerintah Pusat telah berani mengambil langkah memindahkan Ibukota dari Jakarta ke Nusantara. Ia menganggap, itu adalah niat yang baik.

"Kami memandang bahwa pemindahan Ibukota dari Jakarta menuju Nusantara adalah niat yang baik dari Pemerintah

Pusat yang harus diapresiasi dan support," katanya.

Saat ini Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN/Bappenas) tengah mengebut penyusunan peraturan pelaksanaan Undang-Undang tentang Ibu Kota Negara (UU IKN) setelah disahkan oleh DPR RI pada 18 Januari 2022.

Kementerian yang diberi tanggung jawab untuk mengkoordinasikan pelaksanaan UU IKN menggelar rapat koordinasi dengan kementerian/lembaga (K/L) dan pemerintah daerah (pemda) terkait penyusunan peraturan pelaksanaan UU IKN di Balikpapan.

Staf Ahli Bidang Hubungan Kelembagaan Kementerian PPN/Bappenas Diani Sadia Wati mengungkapkan ada 14 UU yang harus diselesaikan dengan batas waktu hingga 16 Februari 2022 untuk disahkan Presiden RI. Dua bulan setelahnya, dua peraturan pemerintah (PP) dan tiga peraturan presiden (perpres) harus segera ditetapkan.

"Diadakannya rapat koordi-

nasi K/L dan pemda terkait hari ini agar segera menyelesaikan UU, PP dan perpres yang sudah mau dekat tenggat waktunya," ujarnya seperti dilansir Antara, Jakarta, Jumat (4/2).

Kepala Bappeda Kaltim HM Aswin menegaskan Pemprov Kaltim memperjuangkan kawasan-kawasan penyangga IKN, seperti Samarinda, Balikpapan, Kutai Kartanegara, Penajam Paser Utara, dan wilayah lainnya untuk mendapatkan manfaat dari pemindahan IKN, berupa pengembangan kawasan dan pembangunan.

"Jangan sampai gemerlap itu hanya terjadi di IKN, tetapi kawasan penyangga tidak menikmati hal yang sama. Kita perlu Kaltim juga menjadi terang dan gemerlap," ujar Aswin.

Pemprov Kaltim bersama Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara dan Penajam Paser Utara terlibat aktif dalam penyusunan peraturan pelaksanaan UU IKN terkait PP, Pendanaan dan Anggaran, Perpres Otorita IKN, Perpres Rencana Induk IKN, dan Perpres Kawasan Strategis Nasional IKN. ● osm

## Nahas! Kernet Tewas Tertimpa Truk Muatan Pasir saat Ganti Ban

JAKARTA (IM) - Seorang kernet tewas tertimpa kendaraan saat hendak mengganti ban truknya sendiri di Jalan Tol TB Simatupang, Pasar Minggu, Jakarta Selatan, Jumat (4/2) pagi.

Kapolsek Pasar Minggu, Kompol Bambang Handoko mengatakan, peristiwa itu berawal saat truk bermuatan pasir tersebut mengalami pecah ban. Sopir dan kernet pun menepikan kendaraannya guna mengganti ban tersebut.

"Orang ganti ban karena

pecah ban dan kondisi di jalan tol. Human error aja saat ganti ban atau dongkraknya yang tidak layak," ujarnya pada wartawan, Jumat (4/2).

Saat itu sopir truk hendak mengganti bannya dengan dongkrak. Namun, dongkrak tersebut tak kuat menahan hingga truk menimpa korban.

"Kernetnya (MR) meninggal dunia, yang mana sudah dibawa ke RS Fatmawati. Kasusnya ditangani oleh Laka Lantas, kita hanya penanganan awal," katanya. ● ber

## Masjid Istiqlal Gelar Sholat Jumat dengan Menerapkan Prokes Ketat

JAKARTA (IM) - Masjid Istiqlal menggelar sholat Jumat kemarin. Pelaksanaan sholat berjamaah dalam suasana PPKM level 2 ini tetap menerapkan protokol kesehatan (Prokes) yang ketat.

"Masih seperti sebelumnya, dan prokes tetap dilaksanakan," tulis Kabag Kerjasama, Keuangan, Humas serta Protokol Masjid Istiqlal, Fatimah Azzahra, saat dikonfirmasi wartawan, Jumat (4/2). Pengelola Istiqlal juga mewajibkan jamaah yang hadir untuk menunjukkan sertifikat vaksinasi kepada para petugas sebelum memasuki kawasan Masjid Istiqlal.

Serta pemberlakuan protokol kesehatan yang cukup ketat diantaranya, jamaah wajib menggunakan masker, membawa sajadah atau alas

salat sendiri, dan tetap menjaga jarak satu dengan yang lain.

Sebelumnya, Komisi Fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI) menegaskan bahwa Fatwa MUI Nomor 14 Tahun 2020 tentang Panduan Ibadah di Tengah Pandemi masih relevan untuk dijadikan pedoman umat.

"Artinya, bila suatu tempat kita tinggal itu positif Covid itu banyak yang mengenai jamaah atau tetangga kita yang dinyatakan positif, tentunya ibadah sholat berjamaah bisa dilakukan di tempat masing-masing. Dan pelaksanaan sholat Jumat bisa diganti dengan sholat Zhuhur, itu jika kondisi tak terkendali," kata Kiai Miftahul seperti dikutip Okezone dari, Kamis (3/2).

Menurut Miftahul, saat

fatwa ini ditetapkan, bangsa di dunia termasuk Indonesia belum siap menghadapi Covid-19. Baik dari pengetahuan soal Covid-19, maupun bagaimana cara hidup bersama Covid-19.

Berbeda dengan kondisi sekarang, di mana masyarakat sudah banyak yang divaksin, begitu juga dengan pengetahuan terhadap Covid-19. Bila kondisi Covid-19 di lingkungan terkendali atau masih sedikit maka bisa mengedukasi warga atau jamaah yang positif Covid-19 sebaiknya diedukasi agar melakukan isolasi.

"Saya kira kita bisa menyampaikan edukasi kepada mereka untuk isolasi di rumah atau dirawat. Sehingga tidak ikut sholat di masjid atau tidak ikut berkerumun di tempat umum," katanya. ● ber

## 5 Tanggul Kritis di Cabangbungin Dibangun Permanen Tahun 2023

CABANGBUNGIN (IM) - Plt. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Akhmad Marjuki, memastikan sektor sarana prasarana perbaikan tanggul kritis di 5 titik di Cabangbungin akan direalisasikan secara permanen pada tahun 2023. Hal itu dikatakannya pada saat menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Tahun Anggaran 2023 Tingkat Kecamatan di Kabupaten Bekasi di Kantor Desa Setiajaya, Kamis (3/2).

Plt. Bupati Bekasi mengatakan, upaya perbaikan tanggul juga merupakan kerjasama antar Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS) Citarum, Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas), dan Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri).

"Bersama BBWS, Bappenas, Kemendagri sudah mengupayakan perbaikan tanggul, kami juga melakukan rapat kecil mengenai anggarannya. Kemudian, kami pun memiliki dokumentasi aktual foto-foto tanggul kritis tersebut," ujarnya dalam rilis Prokopim Setdak Bekasi, Jum'at (4/3).

Dirinya berharap, usulan yang menjadi prioritas Kecamatan Cabangbungin dan para Kepala Desa bisa terakomodir dengan baik dan terealisasi di tahun 2023.

"Saya berharap semua usulannya bisa terakomodir



Musyawarah Perencanaan Pembangunan TA 2023 Tingkat Kecamatan di Kabupaten Bekasi yang berlangsung di Kantor Desa Setiajaya, Kamis (3/3).

dengan baik, dan terealisasi di tahun 2023," jelasnya.

Sementara itu, Camat Cabangbungin, Asep Buhori mengatakan bahwa perbaikan tanggul akan dilakukan di lima titik, yakni Desa Jayalaksana,

Desa Setiajaya, Desa Lengghajaya, Desa Setiajaya, dan Desa Lengghajaya.

"Di sektor sarana prasarana yang menjadi utama ada di 5 titik, kami berharap semuanya bisa terealisasi,

karena di tahun 2022 realisasi yang diberikan di Kecamatan Cabangbungin sangat minim sekali, kami memahaminya karena adanya pandemi," jelasnya.

Asep juga mengatakan prioritas lainnya yakni pen-

ingkatan kelas tipe Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Cabangbungin yang semula tipe D menjadi tipe C, kemudian pembinaan para kader posyandu di delapan desa se-Kecamatan Cabangbungin.

Selain itu, lanjut Asep, rehab Puskesmas Pembantu Jayalaksana dan Jayabakti, dan di sektor pendidikan akan dilakukan perbaikan gedung sekolah SMPN 1 Cabangbungin dan SMPN Sukajaya 03, serta perbaikan jalan Kabupaten Kp. Pulo Tapis hingga Kp. Pulo Glatik sepanjang 3 kilometer.

"Prioritas lainnya ialah peningkatan tipe RSUD, pembinaan kader posyandu, pusdu, perbaikan gedung sekolah dan perbaikan jalan Kabupaten. Kiranya Pak Bupati dapat membantu usulan prioritas kami," katanya. ● mdl

**PENGUMUMAN LIKUIDASI**  
Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT TIRTA KARUNIA SEMESTA, berkedudukan di Jakarta Utara, pada tanggal 2 Februari 2022, Perseroan telah dibubarkan terhitung sejak tanggal tersebut dan selanjutnya Perseroan dinyatakan "dalam likuidasi".  
Sehubungan dengan hal tersebut maka Saya, Ny. HERRA SULISTIANA, selaku Likuidator memanggaji segenap Debitor dan Kreditor untuk menyelesaikan hutang piutangnya dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung mulai tanggal pengumuman ini di Jl. Prof. Moh. Yamin No. 80 RT.003, RW.002, Kel. Duren Jaya, Kec. Bekasi Timur, Kota Bekasi, D.K. Negeri HERRA SULISTIANA.  
Demikianlah Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.  
Likuidator  
HERRA SULISTIANA